
第１２３２回例会 ２０１１年５月１２日(木)(雨)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢君が代｣｢我等の生業｣(大屋富茂君)

唱 和 ｢ロータリーの綱領｣ (今井茂文君)

ビジター紹介 草山弘道第７ガバナー補佐(秦野中) 佐野

英之次年度ガバナー補佐(秦野) 渡邉美佐緒様(みのりの

家) 鈴木美恵子様(ちっちゃな星の会) 篠田昭子様(ガー

ルスカウト９１団)

祝結婚記念日 眞壁君(５／１７)

祝誕生記念日 柳川君(５／１３) 原君(５／１４)

◎高橋(修)君お嬢様ご結婚(お祝い)

○ 本日は本年度・次年度のガバナー補佐がご挨拶にいら

っしゃいました。ご苦労様です。

○ ガバナー事務所より

１、地区会員増強・会員維持セミナーの案内

出席義務者 次年度会長、次年度会員増強委員長、

次年度家族委員長

日時 ６／６(月) １５～１８：００

場所 藤沢産業センター８Ｆ 情報ラウンジ

２、次年度地区補助金 震災復興支援プロジェクト

アイデア募集のお知らせ

３、次年度地区補助金 復興支援プロジェクト アイ

デア募集及び委員会の案内

日時 ５／３１(火) １５～１７：００

場所 藤沢産業センター８Ｆ「ミーティングルーム３」

[受付文書]

① 秦野市くらし安全課より 春の全国交通安全運動実施

要綱及び自転車マナーアップ運動実施要綱について

期間 ５／１１(水)～２０(金)

② みのりの家よりみのりの家ニュース及び後援会からの

お知らせ、みのりの家バザーについて

バザー 日時 ５／１４(土) １３～１５時

場所 秦野市文化会館展示室

[例会変更] 秦野中 秦野

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣(４頁、当クラブの記事が

掲載されております)

◎助成金贈呈

会員数 40名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[事前] 高橋(幸)君 相

原君(秦野中)
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

５月１９日

○卓話 大津君
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

５月２１日

○移動例会

12:00会議所集合

ゴミ拾い、芝桜手入れ

出席数 35名

出席率 89.74％

前々回

の修正

79.49%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長
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○ ガールスカウト第９１団 篠田昭子様挨拶

ガールスカウト１００周年記念キャンプにスカウト２

８名(シニア・中学生)(レンジャー・高校生)と大人２２名で

７／３０～８／９まで、イギリスに行って参りました。セ

レモニーは非常に簡単に終わり、キャンプを楽しむプログ

ラムで今まで経験した事のないようなキャンプでした。毎

年のご支援、ありがとうございます。

○ ちっちゃな星の会 鈴木美恵子様挨拶

いつもいつも、いっぱい、いっぱいご支援いただき、感

謝申し上げます。利用者が２１名と増え、今までの所が手

狭になり、作業所を移転致します。福祉センターの斜め前

に来週より開所致します。移転に必要な費用もロータリー

よりの支援金を積み立てて利用させて頂きました。今後も

よろしくお願い致します。

○ みのりの家 渡邉美佐緒様挨拶

大震災の中、計画停電なども体験しましたが、利用者は

みな元気に過ごしております。小さな施設ですが災害がこ

れから起こった時、障害者を受け入れることを秦野市に申

し出ました。いつもお世話になる事ばかりですので、私た

ちも何か役に立てることがあればと考えての一つの活動で

す。これからも日々勉強しながら活動して行きたいと思い

ます。毎年のご支援に感謝申し上げます。

◎ガバナー補佐挨拶

○ 草山弘道第７グループガバナー補佐

今年度のガバナー補佐として７／１に新年の挨拶をし、

１１／４に公式訪問前の協議会で新年度方針を伺いました。

３／１１の大震災でロータリーの活動も大きく変更され、

秦野ＲＣの５０周年記念行事も中止、第７グループはＩＭ

が３／６で終了しましたが、第５グループは３／１２がＩ

Ｍの予定で、中止されました。第６グループ・３／１３、

第３グループ・３／１９、第１グループ・４／９のＩＭも

中止になりました。大震災に対するガバナー会への義援金

について、合計 7億8,000万円が寄せられました。

そのうち、御見舞金として、1億1,500万円

・岩手、宮城 5,000万円

・福島 3,000万円

・栃木 500万円

・千葉 500万円＋1,000万円

・茨城 1,000万円

・青森 500万円

皆様のご協力により、ここまで来られました。余すとこ

ろなく１ヶ月半、気を引き締めて今年を頑張ってまいりま

す。ありがとうございました。

○ 佐野英之次年度第７グループガバナー補佐挨拶

ガバナーのアシスタントとしてガバナー、地区、グルー

プの情報伝達をしっかり行いたいと思います。皆様のご協

力、御理解をお願い致します。

○ 草山弘道第７Ｇガバナー補佐(秦野中) ｢今年度も余

すところ１カ月余りとなりました。今日までのご指導、

ご支援、ありがとうございました｣

○ 佐野英之君 ｢本日は草山ＧＡと一緒に来ました。よろ

しくお願い申し上げます｣

○ 高橋幸雄君 ｢草山ガバナー補佐、佐野次年度ガバナー

補佐、ようこそいらっしゃいました。１年間にわたり、

ご指導を感謝しております。未曾有の震災による大変

な時期ですが、引き続き宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ①｢５／５、トスボール大会、ご苦労

様でした｣ ②｢ガバナー補佐、本日はありがとうござ

います｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢先週のトスボール大会、楽しみました。

残念ながら歳を感じました｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 柳川清紀君 ｢妻の誕生祝いお頂きありがとうござい

ます｣

○ 原 郁夫君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢創業記念ありがとうございました｣

○ 今井茂文君 ｢子供の日の第１９回親子ふれあいトス

ボール大会には木村新世代委員長はじめ、大勢の会員

に参加頂きまして、大会を盛り上げて頂き、ありがと

うございました｣

○ 桐山晃忠君 ｢梅雨を思わせる長雨ですが、例会はたの

しくやりましょう。河野さんの卓話、楽しみにしてい

ます｣

○ 木村眞澄さん ｢５／５、子供の日親子ふれあいトスボ

ール大会には大勢の皆様方に御参加頂きましてありが

とうございました。新世代奉仕委員会として、とても

有意義な時間が持てました｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢先日、茨城県桜ケ丘市へ長男の結納で行

ってきました。結納は無事終わる事が出来ましたが、

びっくりした事がありました。それは、どの家も屋根

にブルーシートをかぶせていたのです。地震は怖いで

すね｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢ゴールデン・ウィークは草取り、自

家菜園に精を出しました。苗、肥料代以上の収穫があ

る事を楽しみにしています｣

スマイル報告



○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計57,000円

○ 国際奉仕委員会 酒井健一委員長

タイへの消防車贈呈について

現在、４名の出席予定です。あと２～３日申し込みをお

待ちします。是非、御参加下さい。

｢我が社の生い立ち｣ 河野治男君

私が開成建設工業を設立して早いもので３２年になりま

すが、それまでは私なりに大変苦労もして参りました。ま

た、楽しい時期もありましたが、1968年に熊本から知人の

紹介で横須賀火力発電所の工事現場、生麦のキリンビール、

平塚のパイロット万年筆、と各現場を回ったものです。

1961年に横浜保土ヶ谷で結婚、当時の給料は１万５～６

千円だったと思います。

アパート代を払うと生活は大変でした。まだ若い家内は

お金が足りないとよく言っていました。会社に掛け合って

みてもらちが明かないので給料の少しでも高い所に、と、

東京中野のある会社に転職し、残業徹夜と当時はまだ若く、

背も少しは高かったと思いますが、よく働いたものです。

1963年に長男が生まれ、鹿児島から家内の母親が手伝い

に来てくれましたが、母親が具合が悪くなり、私が会社・

家事と忙しく、何のために来たのか？……と、実を言うと

家内の母親とは会ったこともなく、東京駅に迎えに行った

のが初めてで、母親も気難しい私に気を使って気分が悪か

ったのだと思います。母親が帰る日に東京駅まで送り、ホ

ームでお礼を言って列車が発車する前に帰ってきました。

すると家内から「お母さんが２０万円置いていったよ」と

言われ、そんなことなら列車が発車するまで待って、見送

れば良かったと思ったものです。少しは生活も安定し、心

にもゆとりが出来たころ会社が倒産し、家内から給料は少

なくても前の会社の社長にお願いして再就職したら、と言

われ、恥を忍んで元の会社に戻った所、会社の皆がよろこ

んで迎えてくれ、とてもうれしく、家内の話も聞くものだ

と、また、仕事の励みにもなったものでした。そんな折、

東京西五反田の松平鋳工所新築工事の現場管理を担当する

ことになり、昼は現場の管理、夜は既存の鋳物工場で鋳物

(バルブ)の吹き替えを手伝っていた1965年12月に娘が生

まれ、子供の名前をつけるのに、社長の「松平 茂」の茂

を頂いて茂子と付け、名付け親になって頂いたのが縁で、

親戚のようなお付き合いをさせて頂きました。その後、

1971年3月、熊本の父親が亡くなり、なんとなく気落ち

し、と言っても父親から何一つ恩恵を受けた事はないので

すが、なんとなく気が抜けたような思いをし、今まで勤め

ていた会社を辞め、１年ほどたって、このままでは家庭も

私もダメになる、と職業安定所の紹介で厚木の会社に勤め、

1973年10月、秦野保育園の新築現場の現場管理を担当し

たのがきっかけで、秦野の建築会社に７年勤めましたが、

何せ給料は安く、高校、中学の４人家族の生活は大変でし

た。

高校進学の長男は自分で奨学金を申し込んでいったよう

な貧乏暮らし、海老名の狭い借家住まいの中学生の娘には

「お父さん、早く家を建ててよ」と言われながらも明るく

冗談を言いながら、現場だけは日曜休日となく勤めていま

した。

1978年の暮れには大変お世話になった松平鋳工所の社

長が急に倒れ、大学病院に入院したとの連絡を受け、再三

お見舞いに行った折々に、今の現況を話して社長も早く元

気になってください、私も近いうちに独立したい旨の話を

して帰ったのですが、1979年2月、社長は病院から帰ら

ぬ人となり、私は相談相手をなくし、茫然としてしまいま

した。お通夜、葬儀も終わり、初七日の弔いの大勢の親族

の前で、会社の専務(長男)さんに「河野さん、会社を興す

のに、資本金はいくらあればよいですか」と言われ、一瞬

迷いましたが、何せ急な事で、頭の中で何百万と言おうか

と思い、迷った末、口から出たのが３百万円あれば、と言

って皆さんに挨拶をして帰ったのです。今の現場を工期内

に終わらせることで精いっぱいで、借入の事は忘れていま

したが、そんなある日、現場事務所に松平鋳工所の常務(二

男)さんが紙袋に詰めた現金３百万円を持ってきてくれた

ので、吃驚するやらうれしいやら…。お礼を言ってその場

は別れましたが、後から聞くところによると、社長が亡く

なる前に息子さんたち兄弟に「河野の面倒をみるように」

と話していたようです。私と「松平鋳工所」の社長とのお

付き合いは前に述べた通りで、秦野に勤めていても何かと

社長の話し相手になったり、東京の事務所・自宅にも再三

出かけていき、その都度小遣いまでもらい、車の免許を早

く取れと言って、自動車教習所の費用まで出してくれたそ

んな社長でした。1975年3月、新潟長岡に鋳物工場を建

てたいからお前が見てくれ、と言われましたが、いや、私

は現在勤めているからとお断りしたのですが、それではお

前の勤め先に工事をやるから、お前が現場管理をしてくれ

と言われ、勤め先の社長に納得して頂き、私の勤め先で請

け負う事にし、設計施工で長岡に５ヶ月間、１週間に２～

３泊しながら通い、私の必要経費(食事、ホテル、夜のスナ

ック通い)は全て松平社長が面倒を見てくれたこともあっ

てか、勤め先の社長が私を何かと？勘ぐり、私の知らない

間に長岡市の鉄鋼下請け業者とゴルフをした事を、下請け

の社長から聞き、いやな思いをし、猜疑心の強い社長のそ

ばで勤めるのが嫌になり、会社を辞めることに。早く独立

したい、そんな思いから再三にわたり松平社長の自宅にも

食事・風呂まで頂くそんな関係で、実は赤の他人でしが、

社長は私を親族以上に面倒を見てくれていました。1979

委員会報告
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年、私の担当する工事も完成。3月で会社を退職。それか

らが大変でした。会社の住所、定款、登記、すべてが初め

てで、当時の商工会議所の福田さん、大久保先生には大変

ご迷惑をおかけし、おせわになりました。資本金３百万円

に、社名は知人の横浜の開成海運㈱の福田社長にお願いし、

開成の名を頂き、開成建設工業㈱と1979年5月1日に登

記をしませた次第です。当初は開成町の出身ですかとよく

言われたものです。独立してからは東西を問わず仕事を選

ばず、頑張ってきました。1981年海老名に娘の念願の自宅

を新築、1990年に資本金を１千万円に、1991年には息子

(長男)が㈱内田洋行を退社し、我が社に入社、今は私共々

頑張っております。現在私は秦野名水ＲＣの１週間に一度

の例会に出席し、皆さんとお会いするのが楽しみです。

本日はありがとうございました。

言い忘れましたが、息子の大学の学費、高校の奨学金の

返済は、私が…。真実かどうか？

◎交換留学生の和田雄将君より、月例報告書が届きました。

◆トスボール大会、大変盛り上がりました◆

もう、すっかり英語での授業にも慣れ、ちゃんと理解で

きています。West coast jazz festivalというコンサー

トに参加、演奏したりしました。

ホストファミリーとは、帰国の日程を話し合っていま

す。

ロータリークラブの例会に出席する予定です。

イースターホリデイの間ホストファミリーとビクトリ

アに行ったり、友達とバンクーバーに行ったりしまし

た。

先月 ２８、２９日にはホストクラブのブックセールを

手伝いました。


